

かたの



R6. 6. 18
形埜小学校
校長室だより

6月13日・14日の2日間、5年生が山の学習に行ってきました。額田地区の5小学校が集まり、一緒になって様々な活動を行いました。子供たちはすぐに打ち解け、大はしゃぎ。暑い中ではありましたが、みんな元気よく参加することができました。来年度の合同修学旅行を経て、令和8年春には額田中で一緒に学ぶ仲間です。今回できた絆を、ぜひ大切にしてほしいと思います。

山学明けの16日(日)には、子供たちがとても楽しみにしていた学区文化祭が開催されました。出店をがんばる子、ステージでがんばる子、観るのをがんばる子など、参加の仕方は様々ですが、どの子にも素敵な笑顔がありました。私自身、形埜学区の結束や子供を大切にしている思いの強さを感じ、学校運営を預かる身としてとてもありがたく思いました。さらに17日(月)には、かたのササユリ育成会の方々のお力を借りて、午前中に1～3年生のササユリ遠足、午後には岡崎市長、岡崎市教育委員会教育長、岡崎市環境部環境政策課、西三河教育事務所学校指導課へのササユリ贈呈(4年生)を行いました。市長からは子供たちに様々な質問をいただきましたが、子供たち一人一人が立派に答える姿がとても印象的で、頼もしく思えました。

今後もプール開き、4年生の研究授業、学校評議員会、学校公開デーと学校行事が目白押しです。子供たちの安心・安全・笑顔を大切にしながら教育活動を進めてまいります。

